

30. *Charles Lyell*, The Antiquity of Man. London, Murray.

31. *Bernhard Cotta*, Die Geologie der Gegenwart. Leipzig, 1866.

(Bernhard Cotta, The Geology of the Present Day.)

32. *Karl Zittel*, Aus der Urzeit. Bilder aus der Schöpfungsgeschichte. München, 1871.

(Karl Zittel, Primæval Times. Pictures from the History of Creation. Munich, 1871.)

33. *C. Radenhausen*, Isis. Der Mensch und die Welt. 4 Bände. Hamburg, 1863. 2 Auflage, 1871.

(C. Radenhausen, Isis. Man and the Universe. 4 Vols. Hamburg, 1863. 2nd Edition, 1871.)

34. *August Schleicher*, Ueber der Bedeutung der Sprache für die Naturgeschichte des Menschen. Weimar, 1865.

(August Schleicher, On the Importance of Language to the Natural History of Man. Weimar, 1865).

35. *Wilhelm Bleek*, Ueber den Ursprung der Sprache. Herausgegeben mit einem Vorwort von Ernst Haeckel. Weimar, 1868.

(Wilhelm Bleek, On the Origin of Language. Edited and with a Preface by Ernst Haeckel. Weimar, 1868.)

36. *Alfred Russel Wallace*, The Malayan Archipelago. London, Macmillan.

37. *Ernst Haeckel*, Ueber Arbeitstheilung in Natur- und Menschenleben. Sammlung gemeinverständlicher wissenschaftlicher Vorträge, herausgegeben von Virchow und Holtzendorff. 4 Serie. 1869. Heft 78.

(Ernst Haeckel, On Differentiation in Nature and in Human Life. A Collection of Popular Scientific Lectures, edited by Virchow and Holtzendorff. 4th Series. 1869. No. 78.)